
Il Presidente cede la parola all’arch. Brocato che relaziona sull’argomento facendo presente che, in realtà, 

nel caso di specie più che un debito fuori bilancio si tratta tecnicamente di una irregolarità di assunzione di 

impegno di spesa che nasce dall’accavallarsi dei fornitori Consip e dalla difficoltà di cessione dei contatori 

da un fornitore all’altro che ha creato un problema in fase di individuazione del creditore. 

In mancanza di interventi, il Presidente da’ lettura della proposta e la pone a votazione. 

La votazione viene eseguita e si riscontra il seguente risultato: consiglieri presenti n°8, voti favorevoli n°8, 

voti contrari n°0. La proposta è approvata all’unanimità. 

In mancanza di altri argomenti, il Presidente chiude la seduta alle ore 14,30. 

 


